



Résidence d'artiste avec les 3°C et les 3°G au collège Beauregard

publié le 23/04/2018

Street Art dans les couloirs

Jérémie RIGAUEAU, Plasticien et Illustrateur a mené avec nos élèves de 3ème un projet artistique sur un mois et demi dont le thème fût le STREET ART. Projet réutilisé lors du voyage à Barcelone.

La résidence s'articulait autour de 3 axes :

- 1- Rencontre des élèves avec un artiste et son oeuvre permettant une découverte du processus de création
- 2- 25 heures d'Ateliers de pratiques artistiques/workshops
- 3- Développer des connaissances culturelles

Nous avons dans un premier temps découvert le Street Art, les particularités et les questions que posent ce mode d'expression plastique, les problématiques et les enjeux sous-jacents.

Le choix du collage s'est imposé pour créer In Situ dans le collège.

Une oeuvre In Situ est une oeuvre qui utilise et joue avec son espace, elle n'a de sens que dans cet espace car conçu en fonction de cet espace.

Dans un 2ème temps, nos élèves ontarpenté le collège afin de choisir des espaces précis, des éléments architecturaux, du mobilier scolaire ... qu'ils ont analysé afin de trouver une idée originale. Quoi dessiner, quoi rajouter In Situ pour jouer avec les particularités de ce lieu.

Bonne chasse aux collages !

Et s'il vous plaît, RESPECTEZ le travail et les oeuvres de vos camarades, elles sont fragiles.

MERCI



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.